

地震に備えよう！ 各自治会で取り組んでいます ～南海トラフ大地震 起こる確率 80%以上～

中原まちづくり協議会では、災害に強いまちづくりに取り組んでいます。必ず発生する大地震に備え、一人の犠牲者も出さないことを目指しています。

現在、各自治会単位で防災計画を作り、対策に取り組んでおり、タウンウォッチングで危険箇所をチェックして、防災マップ作りをしたり、防災出前講座を受けたり、避難訓練を行ったりしています。今後も、さらに取組みを強化して、中原の皆さんの防災意識を高めていきます。皆様のご家庭でも、防災グッズの備え、家具の固定、逃げるルート確認の話し合いなど、自助の取組みをお願いします。

＜防犯防災安全部会＞



タウンウォッチングの説明を聞く



熱心に出前講座を受講



小学校屋上への
避難訓練



リヤカーと車椅子で実践的な避難訓練



避難ルートを実際に歩く



地震発生時、小学校解錠方法の説明を受ける

＜文化教育部会＞

異世代交流会を開催！

＜体育部会＞

カローリング大会で熱戦



昨年12月11日、小学6年生と長寿会の異世代交流会を行いました。一緒にカローリングを楽しんだ後、文化教育部会の皆さんに作ってもらった味ごはんを美味しくいただきました。



2月4日、恒例のカローリング大会を実施しました。26チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

～今年も“だいこん”をテーマに～

中原グルメフェス盛大に開催！

＜開発企画部会＞

料理コンテストグランプリは、小学校4年生！



グランプリ料理
「冬にぴったりヘルシーだいこんメン」



コンテスト審査中！小学生頑張ってます。

子どもから高齢者の方までたくさんの方にご来場いただきました。



相可高校生徒さんが焼きたての卵焼き
おろしかけでおもてなし！

12月17日（日）、中原グルメフェスティバルを開催しました。第6回目のテーマは、初回にもどって“だいこん”。料理コンテストに、おもてなし料理、お餅など、たくさんの皆さんに参加いただき、美味しいだいこん料理を味わっていただきました。来年度分の地域の元気応援事業も採択となりました。テーマ食材は“おにぎり”です。お楽しみに！



地区健全育成会では、つくたてのお餅でおもてなし。
あんこ餅、きな粉餅、おろし餅！



小学校でだいこんひきの体験

う～ん！これは太いよ～。



こんなに大きなだいこんとれたよ！

＜福祉環境部会＞ 美味しい弁当よぼれたわー

1月21日、初めて敬老レストランを実施。相可高校で作っていただいたお弁当を味わっていただきました。



30年度のグルメは、

愛情いっぱい
おにぎりです



どうぞ おいでください！

一年間ありがとうございました！

今年度も皆様のご協力とご支援により、各部会の多くの行事が滞りなく開催できましたこと厚くお礼申し上げます。文化祭や運動会など恒例の行事に加え、初めて敬老事業として80歳以上の方々にお集まりいただき、グルメフェスにちなんだお弁当食べ、楽しいひと時を過ごしていただきました。子どもから高齢の方まで、皆様が協議会の行事に積極的にご参加いただき、大変嬉しく思っております。

特に防災に力を入れ、各自治会のご協力のもと防災訓練等に取り組んでいただきました。万一の地震発生の際に、みんなが行動し助け合える地区に！

中原まちづくり協議会 会長 川村 政義

編集後記

今年度も3回のいきいき通信を発行しました。各部の活動の様子が地区の皆様には伝わればと、写真を多くし読みやすい工夫をしています。今後とも、ご愛読をよろしくお願いいたします。

総務広報部会長 奥野和美